

Banditforum-Jahrestreffen 2012 in Olpe – Orga-Team der Hubraumbanditen spendet Überschuss an MEHRSi

Es war mal wieder ein super Jahrestreffen der Bandit-Fahrer, vielen Dank an die zahlreichen Teilnehmer - ohne Euch wäre dieses Treffen und auch die Spende an MEHRSi nicht möglich gewesen.



Nach Abzug aller Auslagen die für dieses Treffen notwendig waren, blieb noch ein Überschuss von 730 Euro. Mit diesem Betrag als Spende möchte sich das Orga-Team der Hubraumbanditen bei MEHRSi, für den sicherungsvollen Einsatz – gefährliche Leitplanken durch Unterfahrerschutz für Motorradfahrer sicherer zu machen – bedanken!



Das Orgateam aus dem Bergischen Land